



Año V, núm 2103 - Viernes, 02 de Febrero de 2007 - Última Actualización: 10:23h

GranadaDigital

No se pierda...



Previsión

Mínima: -1°
Máxima: 13°

· Nace en el Hospital Virgen de las Nieves el 2º bebé libre de enfermedad

[Páginas Amarillas](#)[Páginas Blancas](#)[Callejero](#)

Secciones

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Deportes](#)
- [Universidad](#)
- [Cultura](#)
- [Economía](#)
- [Sucesos](#)
- [Sociedad](#)
- [Reportajes GD](#)
- [Entrevistas GD](#)



VALORACIÓN

Su opinión sobre este artículo :



[Imprimir](#) [Enviar](#)

Enviar noticia a...

[Menéame](#) [Digg](#)
[Del.icio.us](#) [Fresqui](#)
[Yahoo](#)

Canales



Especiales



Servicios

- [Clasificados](#)
- [Farmacias de guardia](#)
- [Museos](#)
- [Transportes](#)
- [Televisión](#)
- [Loterías](#)
- [Teléfonos](#)
- [El Tiempo](#)
- [Ocio](#)
- [Cartelera](#)
- [RSS](#)

Nota: para poder enviar el contenido a estos servicios puede ser necesario registrarse en ellos.

es el resultado de más de 45 años de investigación

La compañía alemana Schering AG presenta en Granada la píldora anticonceptiva Yasminelle de baja dosis hormonal

01/02/2007 - 18:00

Redacción GD

La compañía alemana Schering AG, pionera en la investigación y comercialización de la píldora anticonceptiva, presentó hoy a la comunidad médica de Granada su nuevo producto Yasminelle, de baja dosis hormonal y que ya está a la venta en España.

Según informó la compañía en una nota de prensa, se trata de una nueva píldora cuyo gestágeno, la drospirenona, ofrece a las usuarias, además de anticoncepción, propiedades antiandrogénicas y antiminerlocorticoides adicionales que pueden evitar algunos de los motivos que llevan al abandono de la toma de las píldoras convencionales.

El profesor titular de la Universidad de Granada (UGR) y ginecólogo del Hospital Universitario Virgen de las Nieves Alberto Salamanca Ballesteros, junto al jefe del servicio de Obstetricia y Ginecología del Hospital General de Requena (Valencia) y presidente de la Sociedad Española de Contracepción, Ezequiel Pérez Campos, serán los encargados de presentar las propiedades de este nuevo producto a los ginecólogos de la zona.

Yasminelle es el resultado de más de 45 años de investigación y experiencia de Schering AG en el campo de la anticoncepción, desde que en 1961 lanzara al mercado europeo la primera píldora anticonceptiva. Desde entonces, muchas



cosas han cambiado y la píldora ha ido evolucionando y perfeccionándose hasta llegar a lo que es hoy en día.

Según refleja la encuesta SAFE (Sexual Attitudes of Females in Europe) presentada en septiembre de 2006 en Berlín, las mujeres esperan de la píldora que, además de su seguridad anticonceptiva, les ofrezca beneficios añadidos tales como el mantenimiento del peso y un bajo contenido hormonal.

Con Yasminelle, Schering AG innova para adaptarse a estas necesidades, y con la drospirenona (gestágeno con un perfil farmacológico muy similar al de la progesterona natural de la mujer), ofrece a las usuarias propiedades antiandrogénicas y antimineralocorticoides adicionales.

Yasminelle, que se vende en farmacias bajo prescripción médica, se ha lanzado ya en más de 20 países de toda Europa, y en España está disponible desde el pasado mes de enero de 2007.

Schering España S.A. es una filial de Bayer Schering Pharma AG, Alemania. Bayer Schering Pharma AG, sociedad del Grupo Bayer, es una compañía farmacéutica especializada y con liderazgo mundial. Sus actividades de investigación y negocio se centran en las siguientes áreas: Salud de la Mujer, Diagnóstico por Imagen, Terapéuticos Especializados, Hematología-Cardiología, Atención Primaria y Oncología.

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail:

redaccion@granadadigital.com, publicidad@granadadigital.com

Granada Digital no secunda ni corrobora los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en los foros de debate de este diario, y en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.